

## Colegio Alta Cordillera Estudiantes celebran un nuevo aniversario y reafirman su compromiso con el medio ambiente



Vestuario para presentaciones artísticas y los trajes de reinas y reyes fueron confeccionados en su totalidad con materiales reciclados.

**28** años de vida celebró por estos días el colegio Alta Cordillera y, como no podía ser de otra manera, lo hizo de la mano del cuidado y protección del planeta. Fiel a su estilo y compromiso con el medio ambiente, este nuevo aniversario estuvo marcado por actividades donde el reciclaje y la reutilización pusieron a prueba la creatividad de las y los estudiantes junto a la colaboración de sus padres y apoderados.

Junto al cuidado del medio ambiente, el colegio definió además las temáticas en torno a la cultura andina, la biodiversidad de la zona y el respeto a la Pachamama reafirmando con ello el sello ambiental del establecimiento, los valores y compromiso de sus estudiantes.

“Por ejemplo en lo que fueron los cuadros folclóricos, bailes y sus trajes típicos todos fueron confeccionados con materiales reciclados. Tuvimos tinkus, caporales, diabladas y tarqueadas; una gran variedad de bailes característicos de nuestro carnaval Con la Fuerza del Sol. Lo mismo ocurrió con nuestras reinas y reyes, fue hermoso verlos lucir sus trajes de gala y para las presentaciones confeccionados con materiales en desuso”, explica la orientadora del colegio Alta Cordillera, Ms Mónica Godoy.

Junto a lo que fueron los bailes y presentaciones de reyes, la docente agrega que “también tuvimos aves y animales típicos del altiplano que consideraron desde parinas hasta cóndores. Me llamo mucho la atención porque lo más lin-

do fue el material que utilizaron como envoltorios de chocolate, CD, piedrecillas, plumas y papel, latas de bebida, conchitas, palos de talla, platos plásticos, envases de yoghurt, en fin, una cantidad impresionante de materiales”.

La orientadora destacó además el rol de los padres y apoderados de los estudiantes, “todos muy creativos y comprometidos con sus hijos y el colegio, participaron en distintas actividades y sobre todo en la confección de los trajes donde fueron altamente creativos y preocupados”.

Este mismo compromiso es el que destaca la apoderada del 7° A, Gina Concha, quien junto con colaborar se transformó en la monitorea de los apoderados al guiarlos y asesorarlos en la confección de los trajes e implementos.

“La verdad es que yo vengo haciendo disfraces y trajes en material reciclado desde hace mucho tiempo, entonces los apoderados me pidieron que les ayudara a hacer los trajes, en un principio ellos querían que yo les vendiera los trajes, pero la verdad es que me pareció mucho más entretenido enseñarles y hacer un equipo de trabajo”, precisa la apoderada.

Para Gina Concha esta instancia resultó “toda una experiencia positiva y enriquecedora donde todas aprendimos algo nuevo, juntas recolectamos tapas de bebidas, envases de chocolates, nailon, botellas plásticas y todo lo que se nos ocurrió nos serviría para dar vida a nuestras creaciones, fue un trabajo realmente bonito”.

### RESTAURACIÓN DE MURALES

La Brigada Medio Ambiental del colegio Alta Cordillera se encuentra a full desarrollando diferentes actividades.

Una de estas fue precisamente la restauración de los murales del colegio creados con tapitas plásticas, “por lo que quisimos incentivar a los chicos a recuperar y mantener nuestros murales ya que obviamente el tiempo los comienza a dañar por lo que nuestra intención es que se mantengan y perduren. Logramos restaurar por completo 2 de los 3 murales que tenemos, mientras que con el tercero nos queda muy poco para terminar”, señala la profesora de Ciencias Naturales y encargada de la Brigada Medio Ambiental del colegio Alta Cordillera, Ms Mariajosé Henríquez.

Por su parte, la también profesora de Ciencias Naturales y encargada de la Brigada Medio Ambiental, Ms Liliana Delgado, dijo que, entre otras acciones junto a los alumnos brigadistas, “también hemos logrado asistir a distintas actividades como la presentación de un cortometraje acerca de las momias Chinchorro y otras sorpresas que esperamos concretar este segundo semestre”.